
平成２９年度第２回国立大学法人宮崎大学経営協議会議事要旨 
 
 
 
日 時：:平成２９年６月１６日（金） １３:３０～１５:３２ 
 
場 所：宮崎大学大会議室（事務局棟４階） 
 
出席者 本  学：池ノ上学長、水光理事、兒玉理事、増田理事（欠席：鮫島理事、伊達理事）   

    学外委員：河野委員、高野瀬委員、坂委員、平野委員、水永委員、米良委員 

（欠席：町川委員） 

    オブザーバー：日野理事、成合監事、酒井副学長、藤井副学長、國武副学長、 

伊丹副学長、明石副学長（欠席：肥田木監事） 
 
列席者 佐藤企画総務部長、尾前財務部長、村久木施設環境部長、上村学生支援部長、 

    桑原研究国際部長、龍元医学部総務課長（原事務部長代理）、小川図書館事務長、 

林情報基盤センター事務長、山里総務課長、平桑企画評価課長、田村人事課長、 

原広報・渉外課長、山里財務課長、高野企画管理課長、久田監査室長 外 

 
  
  議事に先立ち、４月から学外委員に就任された平野委員及びオブザーバーに就任された 

酒井副学長の自己紹介に引き続き、学長から経営協議会委員及びオブザーバーの紹介があ 
った。 

 
 
平成２８年度第６回及び平成２９年度第１回議事要旨の確認について 
 学長から、平成２８年度第６回議事要旨（案）【資料１－１】及び平成２９年度第１回議事
要旨（案）【資料１－２】により確認があり、原案どおり承認された。 

 
 

議  事 
 
 １．平成２８事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について 
   酒井副学長から【資料２】により、平成２８事業年度に係る業務の実績に関する報告 

書（案）、自己点検・評価書（案）、報告書の概要（案）について説明があり、審議の結 
果、原案どおり承認された。  

  
２．平成２９年度教職大学院等認証評価に係る自己評価書（案）について 
  酒井副学長から【資料３】により、教員養成評価機構による教職大学院認証評価を受 

審するために作成した自己評価書（案）について説明があり、審議の結果、原案どおり 
承認された。 
 
 

報告事項 
 
 １．第２期中期目標に係る業務の実績に関する評価結果について 
   酒井副学長から【資料４】により、国立大学法人評価委員会から通知のあった第２期

中期目標期間の業務の実績に関する評価の結果について説明があった。 
 

２．国立大学法人宮崎大学の役職員の報酬・給与等の公表について 
企画総務部長から【資料５】により、国立大学法人宮崎大学の役職員の報酬・給与等の 

  公表について報告があった｡ 
 

３．平成２８年度財務諸表（案）について 
  財務部長から【資料６】により、平成２８年度財務諸表（案）については後日、書面会 
 議を依頼する旨の報告があった。 



４．平成３０年度概算要求スケジュールについて 
  財務部長から【資料７】により、平成３０年度概算要求スケジュールについて説明後、 
 平成３０年度概算要求事項（機能強化経費分）（案）について、後日、書面会議を依頼す 
 る旨の報告があった。 
 
５．平成２８年度卒業・修了者の就職結果について 

学生支援部長から【資料８】により、平成２８年度卒業・修了者の就職状況について 
報告があった。 

 
６．平成２９年度入学試験実施状況について 

藤井副学長から【資料９】により、平成２９年度入学試験実施状況について報告があった。 
 

７．平成２８年度共同・受託研究及び奨学寄附金受入状況について 
【資料１０】については、委員に資料を事前に送付している事項であるため、本会議で 

の報告については省略された。 
 
８．平成２９年度科学研究費助成事業応募・採択状況について 
  研究国際部長から【資料１１】により、平成２９年度科学研究費助成事業応募・採択状 
 況について報告があった。 
 
９．平成２８年度発明届出への対応状況について 

【資料１２】については、委員に資料を事前に送付している事項であるため、本会議で 
の報告については省略された。 

 
10．経営協議会における学外委員からの意見に対する本学の対応状況について 
    兒玉理事及び國武副学長から【資料１３】により、学外委員からの意見に対する本学の対 

応状況について報告があった。 
 
11．本学の近況について 
   

・大学焼酎プロジェクトについて 
水光理事から【資料１３】により、大学焼酎プロジェクトについて報告があった。 

 
・宮崎大学ビジネスプランコンテストの開催について 
  学長から【資料１４】により、宮崎大学ビジネスプランコンテストの開催について報 

告があった。 
 
・宮崎大学の最近のトピックスについて 

【資料１６】については、委員に資料を事前に送付している事項であるため、本会 
    議での報告については省略された。 

 
 

その他 

自由討議 

本学の今後の課題等について、種々意見交換が行われた。 

 
 
次回経営協議会の開催について 

次回の経営協議会については、今後の議題等を整理し、１０月又は１１月に開催する予定と
した。 
 


